

Politische Aktivitäten

Bei der Gründung der SVP Uri wurde ich zum Co-Gründungspräsidenten gewählt. Nach meiner Tätigkeit im Gemeinderat von Seedorf engagierte ich mich ab 2012 im Landrat. Im Jahr 2015/16 durfte ich als höchster Urner den Landrat für ein Jahr präsidieren.

ab 1. Juni 2020	Regierungsrat, Gesundheits-, Sozial- und Umweltdirektor des Kantons Uri
2019-2020	Kantonalpräsident der SVP Uri
2016-2018	Präsident der SVP-Fraktion des Urner Landrats
2015-2016	Landratspräsident
2012-2020	Mitglied des Urner Landrats
2012-2020	Mitglied der landrätlichen Finanzkommission
2012-2014	Mitglied der landrätlichen Kantonalbankkommission
2010-2013	Präsident der Feuerwehrkommission Seedorf
2009-2012	Mitglied der Schulkommission des BWZ Uri
2006-2013	Gemeinderat Seedorf (fünf Jahre Mitglied und drei Jahre Vizepräsident)
1998 – 2004	Co-Präsident der SVP Uri
1998	Co-Gründungspräsident der SVP Uri

